
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Portuários e aeroportuários  
da Infraero juntos contra a depredação 

do patrimônio público 
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SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

O nosso presidente, Ernani Pereira Pinto, falou sobre a 
privatização da Codesa e de demais patrimônios públicos, 
ao vivo, no Bom Dia ES nesta quinta-feira, dia 24. Ele 
rebateu as afirmações do presidente do Sindicato do 
Comércio de Exportação e Importação do ES (Sindiex), 
Marcílio Machado, que defendia a privatização no estúdio 
do programa. 
“Nós queremos não só a companhias docas, mas todas as 
empresas públicas superavitárias, capazes de gestão, que 
dá retorno para a sociedade, e que não seja somente um 
curral eleitoral para aqueles que estão gestando a coisa 
pública”, disse Ernani. 
Ao lado o companheiro Henrique Sarmento, funcionário 
da Infreaero que teve de sair de Campinas (SP) para vir 
para Vitória por conta da privatização do aeroporto, 
Ernani mostrou que privatizar não é o melhor caminho.  
 

 

 “Vemos que houve uma depredação do patrimônio 
público, e que não houve um retorno para a sociedade de 
todo o processo de privatização que aconteceu no Brasil. 
Não tem saúde, não tem educação, priora a cada ano”, 
disse o presidente do Suport-ES. 
Para finalizar, chamou a atenção da sociedade para refletir 
sobre a classe política: “Não comporta mais esse discurso 
de que o privado é capaz e o público é incapaz porque há 
indicação política. Então privatizemos os políticos para 
que a gente tenha políticos de qualidade.” 

    Não comporta mais esse discurso de  
que o privado é capaz e o público é incapaz 

porque há indicação política. Então 
privatizemos os políticos para que a gente 

tenha políticos de qualidade 
 

Ernani Pereira Pinto, presidente do Suport-ES 
 

Assista à entrevista na íntegra acessando o link: http://g1.globo.com/espirito-santo/bom-dia-
es/videos/t/edicoes/v/aeroporto-de-vitoria-entra-no-pacote-de-privatizacoes-do-governo-federal/6099860/ 

 

” 

“ 

 

http://g1.globo.com/espirito-santo/bom-dia-es/videos/t/edicoes/v/aeroporto-de-vitoria-entra-no-pacote-de-privatizacoes-do-governo-federal/6099860/
http://g1.globo.com/espirito-santo/bom-dia-es/videos/t/edicoes/v/aeroporto-de-vitoria-entra-no-pacote-de-privatizacoes-do-governo-federal/6099860/

